

## Klotzen für die Hebauf-Feier

Richtfest an der neuen DLRG-Wasserrettungsstation in St. Heinrich



St. Heinrich – Lange haben die Wasserretter des DLRG-Ortsverbandes Schäftlarn-Wolfratshausen ihren Stationsneubau in St. Heinrich vorbereitet und um Spenden gebeten. Nun wurden die zwei sonnigen Tage am vergangenen Donnerstag und Freitag genutzt und der Rohbau der Station aufgestellt.

Dem glücklichen Umstand, dass sehr viele aktive Mitglieder auf der

Baustelle geholfen haben, war es geschuldet, dass schon am Samstag das Richtfest gefeiert werden konnte. An Lob sparte der DLRG-Vorsitzende Bernhard Link gegenüber den fleißigen Helfern deshalb wahrlich nicht, so lobte er ferner die Zimmerei Arnold, „die den Haufen der willigen Helfer fachmännisch angeleitet hat“. Mit einer deftigen Brotzeit stärkten sich die Handwerker nach diesen salbungsvol-

len Worten – wohlwissend, dass auch an den bevorstehenden Wochenenden Dienste anstehen: Die Außenverkleidung muss noch angebracht werden, dann geht es an den Innenausbau. „Bis zum Beginn der Wachsaison wollen wir fertig sein, so dass wir ab Mai schon die neue Station nutzen können“, betonte indes der stellvertretende technische Leiter „Einsatz“ Martin Merz. tka

... mehr erfahren Sie unter: [www.schaeftlarn-wolfratshausen.dlrg.de](http://www.schaeftlarn-wolfratshausen.dlrg.de)

